
（学校運営協議会・報告様式） 

 

令和５年度 第１回 牧田小学校 学校運営協議会 実施報告書 

 

１ 日 時  令和５年５月１９日（金）１４：００～１５：００ 

 

２ 場 所  多目的室 

 

３ あいさつ（学校長，委員長） 

＜委員長＞ 

今年度，新たなメンバーも迎えた。皆さんと一緒にやっていきたい。 

以下の４点のことについて確認したい。 

①東門は車が入ってきて危険なため，グリーンベルトを引いではどうか。 

②コロナ渦の影響で児童の体力が低下してきている。 

③運動場で釘が見つかり危険である。 

④給食センター北側の側溝はふたがなく危険である。 

＜校長＞ 

 ・任命書確認（R6.4.30 までが任期になる） 

 ・委員長からの意見について 

① グリーンベルトについては要望していきたい。また，学校での送り迎えについ 

ては控えてもらえるように周知していきたい。 

②体力低下については，今年度は児童が遊べる昼休みを 5分増やした。 

③運動場の釘については，草抜きの際により確認していきたい。 

④側溝については，学路の危険個所要望として教育委員会へ提出している。 

・今年度の大きな課題として，プール設備の状態が悪く，使用が難しい。今後の 

予定がある程度決まってきたらお知らせしたい。 

 

４ 自己紹介（資料２） 

  

５ 協議内容 

（１）令和４年度コミュニティ・スクールに関する意識調査 

 

（２）学校経営方針について（資料３） 

  ・４，５年生を中心に習熟度別学習（県の事業を受けている） 

・ノーメディアデイを校区全体で取り組んでいく。 

・文科省も効果があったものについてはコロナ前の行事には戻さないとしてい 

るので，働き方改革も含め，勤務時間の縮減について検討していく。 

  ＜委員＞ 

・勤務時間の縮減がどんな効果があるのか。 

→・会議の縮減が課題だったが，改善しつつある。 



・学校が担うものと地域が担うものの役割の区別がはっきりしてきた。 

＜委員＞ 

・教員の数が少ない，要望していけるといいのではないか。 

 

（３）基本的生活習慣の定着に向けて（資料５） 

  ・「ノーメディア週間（すいみんの日）」について 

・本校は紛失を恐れて児童に図書室で借りた本を持ち帰らせていなかったが， 

今年度は持ち帰らせる等，図書館活動とタイアップして取り組んでいく。 

  ＜委員＞ 

・ノーメディアを今行っているが，子どもがタブレット端末を持って帰って 

てきて，見る時間がどうしても多くなるが，どう考えているか。 

→ノーメディア期間の持ち帰りについては検討していく。 

＜委員＞ 

・メディアの影響で目の病気や視力が劣ることも考えられるがどうか。解消 

方法を考えていけるとよい。１時間使ったら２分間目を閉じる等，教育委 

員会とも一緒に考えてほしい。 

→国は画面を見るなということを言っているが，ティーンエイジを迎えたと 

きにどうなるか危惧をしている。ノーメディアデイの取組やその他の課題 

等について家庭教育学級でも実施できるとよいと思う。 

 

（４）令和５年度の取組の方向性（資料５） 

 

（５）創徳中学校校区拡大学校運営協議会の開催について 

  ・昨年度より年間１回実施する方向【１１月７日（火）を予定】 

 

６ 連絡事項 

（１）今年度の学校運営協議会の開催予定 

 

（２）令和５年度牧田小学校年間行事計画（主なもの） 

 

（３）その他 

＜委員＞ 

・運動会の開催について，来賓はあるのかどうか。 

→近隣学校では半日開催が多い。日程も含めて検討していきたい。 

＜委員＞ 

・職員室に連絡帳を届けたのに担任に届いていないという事案があった。い 

 つ渡るのか。 

→担任は職員室へ戻って来ることができないこともあるので，確実に届くよ 

 うに担任が職員室にいない場合は教頭に渡すなど，どの職員が受け取って 

も届くように対応していく。 


